

Der Maibaum kommt!

Auf Initiative des Pulsnitzer Heimatvereins wird auch in diesem Jahr erneut ein Maibaum aufgestellt. Diese Tradition ist seit 2011 wieder fest im Veranstaltungsplan von Pulsnitz verankert.

Der neue Maibaum liegt im Bauhof der Stadt Pulsnitz, Hempelstraße, am 29. April 2019, 17.00 Uhr, zum Transport auf den Marktplatz bereit. Die Royal Rangers werden beim Transport kräftig mit zupacken, eskortiert von Pferden des Reit- und Fahrvereins.

Nach dem Aufstellen des Maibaumes gegen 18.00 Uhr treten der Gemischte Chor Pulsnitz sowie die Tanzgruppe des Spielmannszuges e. V. auf dem Marktplatz auf, während der Kleingartenverein „Am Russengrab“ einen Imbiss vorbereitet.

Um Schäden am Maibaum vorzubeugen, umgeben die Royal Rangers ihn mit einem Kohtenzelt und übernehmen die Nachtwache – vielen Dank dafür!

Der Heimatverein lädt die Pulsnitzer und ihre Gäste ganz herzlich zu diesem kleinen Fest ein.

Dr. Matthias Mägel
Pulsnitzer Heimatverein e. V.